
VERBALE CONSIGLIO DI ISTITUTO 

VII CIRCOLO “M. MONTESSORI – MARIA CLOTILDE PINI” 

29 SETTEMBRE 2022 

 

 

Il giorno 29 settembre 2022 alle ore 18,00 si riunisce, in modalità telematica su piattaforma Google 
Meet, in sessione ordinaria, il Consiglio di istituto del VII Circolo Montessori – Maria Clotilde 
Pini, per discutere il seguente ordine del giorno:  

 

1. Surroga membri del Consiglio d’Istituto; 

2. Approvazione verbale seduta precedente; 

3. Progetto scuole aperte; 

4. Delibera di adesione all’accordo di rete per il servizio di cassa con Banca Intesa 

5. Revisione tetto di spesa per uscite e progetti classi IV e V; 

6. Istituzione tetto di spesa uscite e progetti classe I scuola secondario di primo grado; 

7. Proroga contratti trasporti e assicurazione; 

8. Vari ed eventuali  

Sono presenti:  

 la Dirigente scolastica: dott.ssa Maria Beatrice Furlani;  

 il Presidente: Félix Calvo Arroyo;  

 i consiglieri insegnanti: Cirenei, D’Alessio, De Michele, De Francisci, Detturres, 

Iacopino 

 i consiglieri genitori: Mattacchini, Galletti, Fabrizi, Klose 

 i consiglieri del personale Ata: Bennici,  

 

Si procede dando lettura del primo punto all’ordine dell’ordine del giorno.  

 

1 Punto: Surroga membri del Consiglio d’Istituo 

Il presidente informa che sono usciti 3 membri del Consiglio di Istituto, Camilli, Angelini e Blini. 

Entrano in surroga I membri, Fabrizi, Klose e Mottola.  

Il Consiglio approva all’unanimità dei presenti.  

 

Delibera nr. 112: Approvazione nuovi membri in surroga 

 



Entrano nella riunione i consiglieri: Fiocca,Mattacchini e Bennici 

 

Punto 2: Approvazione del verbale della seduta  del 31 gennaio 2022  

Il presidente, accertatosi che tutti i consiglieri presenti abbiano ricevuto e letto il verbale della 

seduta tenutasi in data 27 giugno 2022 da lui inviato precedentemente per e-mail, propone di 

procedere direttamente alla votazione del suddetto verbale. 

Il consiglio approva all’unanimità dei presenti 

Delibera n.  113: Approvazione del verbale della seduta del 27 giugno 2022 

 

Punto 3: Progetto Scuole aperte 

Prende la parola la Dirigente Scolastico proponendo di presentare il progetto per la scuola 

secondaria di primo grado per l’insegnamento della lingua italiana ai bambini che hanno difficoltà 

linguistiche. La attuale classe I della scuola secondaria di primo grado ha un alto numero di ragazzi 

con difficoltà nella lingua italiana. Questo progetto e rivolto, specialmente a loro, per migliorare e/o 

potenziare la conoscenza della lingua italiana. Il progetto potrà essere accessibile anche ai bambini 

della scuola primaria.  

Il Consiglio approva all’unanimità dei presenti 

Delibera n. 114: Approvazione adesione progetto Scuole aperte 

 

Punto 4: Delibera di adesione all’accordo di rete per il servizio di cassa con Banca Intesa  

Il presidente illustra che la situazione scolastica è formalmente cambiata nel codice meccanografico 

(Istituto Comprensivo). Anche se nel passato il Consiglio aveva già deliberato la adesione al servizio 

di cassa, la nuova situazione come I.C. porta a deliberare nuovamente lo stesso servizio, questa volta 

però come Istituto Comprensivo. Attualmente i fondi di cassa sono bloccati, senza una delibera 

specifica.  

Il consiglio approva all’unanimità dei presenti 

Delibera 115: Approvazione adesione all’accordo di rete per il servizio di cassa con Banca Intesa 

La consigliera Marricchi entra nella riunione.  

 

Punto 5: Revisione tetto di spesa per uscite e progetti classi IV e V 

Prende la parola Susanna Cirenei: Lo scorso anno il Miur aveva dato un finanziamento una 

tantum per il progetto d’inglese, ma questo anno non verrà erogato. Per tanto serve un 

innalzamento del tetto di spesa (180 euro+40 euro) per consentire agli studenti di portare avanti 

in modo che possano avere un congruo budget per le uscite.  Questo aumento del tetto di spesa  

riguarderebbe soltanto le classi IV e V. Il british institute ha fornito una lettrice esperta per 15 

lezioni. Questi aumenti del tetto di spesa scaturisce una ampia discussione sugli importi da pagare 



e sulle date di scadenza dei pagamenti. La consigliere Cirenei sottolinea che questo anno lo spor 

è aumentato e anche il trasporto anche se di poco, perché si possono far viaggiare più classi nello 

stesso mezzo. I calcoli si stanno facendo solo adesso che, come proposto all’ordine del giorno, 

verrà approvata la proroga al bando dei trasporti. Importante monitorare i pagamenti poiché 

l’anno scorso ci sono state situazioni che hanno dovuto seguirsi per molto tempo, quindi si 

chiede maggiore collaborazione.  

Sono stati discussi alcuni aspetti e sono stati presentati anche testimonianze di genitori che 
hanno avuto figli che hanno avuto un’esperienza molto positiva. 

Francesca Marricchi chiede quanto spenderebbe la famiglia e di dilazionare per evitare che ci 
siano troppi pagamenti nella stessa data.  

Vincenza Iacopino: esperienza molto positiva e stimolante, molta conversazione. 

Rossella Fiocca ha chiesto quante volte a settimana si svolgerebbe; 1 volta a settimana 

 

Per sport e primo progetto si propone di modificare il piano di pagamento e di evitare che sia 

nello stesso mese. Si propone: 

Sport 20 ottobre (Villa Paganini dicembre come prima) 

Primo progetto esterno 20 novembre 

Secondo progetto esterno 20 gennaio 

Per le classi IV e V progetto inglese pagamento il 20 febbraio 

Il Consiglio approva all’unanimità dei presenti con le modifiche di cui sopra 

 

Delibera 116: Revisione tetto di spesa uscite e progetti classi IV e V 

 

Punto 6: Istituzione tetto di spesa uscite e progetti classe I scuola secondaria di primo 

grado 

La Consigliere Susanna Cirenei chiede in sede di Consiglio di instituire lo stesso tetto spesa con 

le stesse scadenze per la primaria. Visto che la scuola secondaria di primo grado è stata istituita 

per la prima volta da questo anno scolastico 2022/2023, e quindi non aveva un tetto di spesa.  

Il Consiglio approva all’unanimità dei presenti. 

 

Delibera 117: Istituzione tetto di spesa uscite e progetti Classe I scuola secondaria di 

primo grado 

 

Punto 7: Proroga contratti trasporti e assicurazione 

La Consigliere Susanna Cirenei ha spiegato che nel passaggio da circolo didattico a istituto 

comprensivo per non fermare le attività già previste, è in attesa del nuovo bando, si dovrebbe 



stipulare una proroga delle assicurazioni e i bandi trasporti in modo che non ci siano interazioni 

con le attività. La proroga consentirebbe infatti di non avere slittamenti nell’inizio delle attività. I 

costi non sono lontani da quelli sostenuti nell’anno scorso, ad eccezione dell’adeguamento 

carburante.  

 

Il Consiglio approva all’unanimità dei presenti 

 

Delibera 118: Approvazione proroga contratti trasporti e assicurazione 

 

Punto 8: Vari ed eventuali 

Francesca Marricchi ha chiesto un aggiornamento in merito all’organico. Giuseppina De 

Francisci ha spiegato che la graduatoria Montessori è esaurita e si sta attingendo alla graduatoria 

comune. Un posto ancora vacante è quello di seconda di Villa Paganini ed un sostegno. 

Esperti esterni: si illustreranno in base alla scelta dei docenti dell’interclasse. 

Barbara Mattacchini chiedi di aggiungere un altro punto all’ordine del giorno riguardo i 

componenti della commissione mensa che sono usciti e quindi il criterio a seguire per i membri 

in surroga. Aggiunta all’ordine del giorno la surroga dei membri della commissione mensa, 

chiedendo permesso al consiglio. Dopo conversazioni e avendo anche dato la parola alla presidente 

del Comitato genitori, che ha illustrato chi fosse già in commissione e chi invece nuovo, si decide di 

stabilire per ordine alfabetico, partendo dal cognome, i nuovi membri in surroga. 

 

Queste due proposte (inserimento punto all’ordine del giorno e graduatoria in ordine alfabetico 

solo per i membri in surroga e fino alla costituzione della nuova commissione mensa, non come 

metodologia valida per sempre. La metodologia e i criteri per i membri della commisione mensa 

e in surroga saranno decisi in un altro Consiglio di Istituto) sono approvate all’unanimità dei 

presenti.  

 

Delibera 119: Criterio, solo per i nuovi membri in surroga di questo anno, Commissione 

Mensa  

 

La seduta termina alle ore 19.20 non essendoci altri argomenti da trattare. 

Il Presidente       La Segretaria 

         Felix Calvo Arroyo                   Elena Fabrizi 


